
 ２０１１－２０１２年度　ＲＩ会長　　　カルヤン・バネルジー　

 ２０１１－２０１２年度  魚津ＲＣ会長　寺崎　明博 　　　　　　

第２８１９回　例会報告　　
（１）点鐘・握手

（２）ロータリーソング　「我等の生業」

（３）ゲスト並びにビジターの紹介

（４）　誕生祝　　なし

（５）会長挨拶　　　　寺崎　明博会長

みなさん、こんにちは！暖かくなり春がまじかです。来月６，７，８日は韓国釜一

ＲＣ２０周年祈念式に１７名で出席して来ます。４月８日の例会日は日帰り小旅行

を計画していましたが中止いたします。かわりに６月１日（金）例会をします。

　　 今年度は当初いろいろの事業を例会として計画していましたが、サンルート以外の

出席率が悪いので気にかけています。特に出席委員会には悪かったと思っています。

　来週は例会は休みですが、釜一ロータリーとの友情を深めてきます。宜しくお願いします。

（６）幹事報告　　平崎幹事代行

・６月１日（金）例会は休会になっていますが、４月１回目の例会が韓国訪問として中止になります。

　その代わりに６月１日例会を行います。例会回数がずれますのでよろしく。　　

（７）出席報告

・本日の出席者　２８名、出席率は８０％、　欠席者　７名

　メイクアップは須河さんです。

・２８１８回のメークアップはなしです。修正出席率は７１．４２％変わらずです。

（８）ニコボックスはなしです。

（９）卓話

①「私から見た一部の中国」　山澤　正和さん

仕事の契約で１月９日より５日間、２月１０日より２０日間、３月１０日より１０日

間、合計３５日間中国の寧波（ニンポー）へ行ってきました。１１年ぶりでした。

上海から寧波まではこれまで飛行機を利用していましたが新幹線が杭州まで開通した

のでそれを利用しました。相手の会社の社長が２２００万円もするベンツで迎えに来ました。その会社

は昔は７０～８０人の従業員でしたが現在は１５０～１６０人に発展していました。通勤は１３００万

円のレクサスでした。社会の貧富差が激しいのが分かりました。

　従業員の給料（月）は５０，０００円ぐらいでしょうか。タクシーは１メーター１３０円です。

食べ物は２００元（２４００～２６００円）で食べ放題です。従業員は免許証の要らない電気自転者

を使っています。音のしない、夜も電気を点けないスピードの出る（５０キロ／Ｈ）電気自転車は大変

危険で事故も多いと思いました。

　女性が５０００～６０００万人不足しているといいます。それは一人っ子政策が影響しています。

共産主義の国の一人っ子政策ですが袖の裏で解決されている現実もありました。

寧波は人口６００万人、大変発展していました。湾岸道路は６車線、延長３６Ｋｍの橋です。

bマンションも３０階建が４０～５０戸建設中です。将来が楽しみです。

　ジャズクラブやディスコ、マッサージ屋も沢山あります。文明はアメリカ並です。

何でも金儲けが出来ればよいという風潮です。道路には外車が高額のマンションが飛ぶように売れて

います。上海は貿易港です。寧波は蒋介石の生まれたところです、宋美麗や孫文の祈念場所は綺麗に

保護して整備されています。紹興は魯迅の生家があり、せっこう省は中国の要人の育った場所です。

中国料理はうまいが川魚はどうも・・・・。マナーはどうも品がない・・・。

　中国へは、次もまた仕事があれば行きたいと思います。
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　　　　　　　　②「インターアクト海外研修報告」　野澤　良成　地区インテーアクト委員長

皆さん、こんにちは！この度３月２１日より２７までの７日間、地区インターアクト

海外研修「オーストラリア７日間」”雄大な自然のケントハーストでのホームステイ

”に行ってきました。参加者は２６１０地区１９インターアクトクラブ中１９名、

引率先生２名、ロータリアン３名の合計２４名でした。旅費は学生は３分のⅠの約

１０万円、先生やロータリアンは全額、３０万円の参加費でした。

　３月２１日（水）１１時４５分小松空港に集合し結団式を行いました。引続き羽田空港へ向かいま

した。羽田～成田空港間はバスです。１９時５０分成田を出発しシドニーに飛び立ちました。

　９時間後、２２日朝シドニーに到着しました。午前中は市内観光し、午後ケントハーストに向かい

ました。夕方にはホストファミリーと対面しました。以後４日間お世話になりました。

　３月２３日（金）終日「学校訪問と交流」でした。午前はケントハースト小学校訪問で午後はヒル

ズ・グラマースクール（高校）訪問でした。事前に準備していた習字や折り紙や踊りなど日本の伝統

文化を披露し、地元の生徒と交流を深めました。

　３月２４日（土）午前はオーストラリア最大級の動物公園を見学しました。可愛いコアラも見まし

た。午後は先住民アボリジニーの住居跡などを訪れ、先住民の知恵などを学びました。

　３月２５日（日）終日フリータイムでホストファミリーとスーパーマーケットでの買い物やビーチ

散策など楽しい時間を過しました。夜はさよならパーティ（フェアウエルパーティ）がありました。

午後７時から１０時３０分まで普通の家で開かれました。浴衣を着て、福光高校生の麦や踊り、玉す

だれのパホ－マンス、日本の歌、さくらやふるさと、花や世界は一つなどを披露しました。大変友好

的な雰囲気でした。

　私はこれまで４回参加しましたが、今回は団長としての責任もあり緊張しました。特に挨拶は英語

でということでしたので気をつけました。また今回の研修旅行で感じたことは、

・さよならパーティにガバナー夫妻が参加されました。団長の私では荷が重く感じられました。せめ

　てパストガバナーが参加して欲しいと思いました。

・引率の先生の負担については満額個人負担でしたが、いろいろお世話をかけますので応分の補助を

　した方がよいと思いました。

・ロータリーをやめた人もホストファミリーで協力されていました。魚津ロータリーも声をかければ

　よいのではと思いました。

３月２６日（月）ケントハーストを出発しシドニーに向かいました。終日自由行動でした。

３月２７日（火）シドニー空港から成田空港に出発しました。

　小松空港には２１時過ぎに着きました。空港で解団式を行い役割を無事果たしました。

　ご協力ありがとうございました。

　今度６月１日の例会卓話は、今度の研修旅行に参加した魚津工業高校生の報告をお願いしています。

　ホットなオーストラリア情報をご期待下さい。

最後に今年度のインターアクト委員会の予算が１５万円でしたが、参加者増で２０万円と５万円余計

にかかりました。宜しくご理解お願いいたします。

（１０）幹事より、無断欠席を無くし食事の無駄を皆さんと一緒に考えたいと提案がありました。

あとがき

・今年の冬は積雪が多く、寒く、暖かい春が待ち遠しいです。リンゴや梨の被害は深刻です。たわわ

　に実をつける花芽のついた大きな枝がバッサリと裂けているのを見ると悲しくなります。自然の姿

　です。彼女は強い意志を発揮し、どのように立ち直るのか観察し、何かで支援したいものです。

・新年度に入りました。ピカピカの一年生が大きな希望と小さな不安を胸に秘めながら大きなランド

　セルを背負っての通学、子供の頃を思い出します。ロータリーは夏入学ですので、今正に第四コー

　ナーを曲がり、いよいよラストスパートに入りました。魚津ロータリークラブのメーン事業の一つ

　である「釜山釜一ロータリークラブ」訪問がいよいよ始まります。日程は６，７，８日の３日間で

　す。参加者は１７名です。今回の訪韓には広報委員会より３名参加します。力を合わせて皆様にそ

　れなりに報告出来ればと思っております。


